

que nous donnent ces fiers chrétiens, par l'enthousiasme de leur amour et l'énergie de leur foi. Nous applaudissons de tout cœur aux hommages qu'ils rendent à notre commune patronne : Sainte-Anne de Beaupré est fille de Sainte-Anne d'Aray. Et si la flamme allumée au bord du Saint-Laurent par l'étincelle sortie de Keranna semble parfois plus éclatante que celle qui jaillit du foyer primitif, tant mieux ! ce sera un motif plus puissant de recourir à notre Mère et de tenir plus énergiquement à la foi qu'elle a conservé chez nous.

À ses enfants de là-bas, nous renouvelons l'assurance d'une affection que le temps ni la distance ne diminueront jamais. (*Annales de Ste-Anne d'Aray,*)

Vie de la Vénérable Mère Marie de l'Incarnation
Religieuse Ursuline, Fondatrice du monastère de Québec.

(Suite).

A peine arrivées, les Ursulines témoignèrent une sainte impatience de voir de près ces filles sauvages au salut desquelles elles venaient consacrer leur vie. Dès le lendemain de leur débarquement, les PP. Jésuites se mirent en devoir de satisfaire leur curiosité en les conduisant à Sillery, mission sauvage fondée deux ans auparavant, où se trouvaient réunies un grand nombre de familles indiennes. Rien de plus émouvant que cette première entrevue. Ne pouvant contenir leur joie à la vue de ces pauvres enfants des bois, Marie de l'Incarnation et ses compagnes se jettent à leur cou, les arrosent de leurs